

## MINH en Seminario Regional del Comité de Descolonización

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano  
Martes, 16 de Mayo de 2017 07:45

---



Wilma E. Reverón Collazo, Copresidenta del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), se encuentra en San Vicente y las Granadinas donde participa en el Seminario Regional del Comité de Descolonización de la ONU.

El miércoles, 17 de mayo, la dirigente hostosiana dará su mensaje a la organización. El mismo será publicado en nuestra página [minhpuertorico.org](http://minhpuertorico.org).

Desde 1990, el Comité Especial ha organizado seminarios en las regiones del Caribe y del Pacífico, alternativamente para examinar los progresos logrados en la aplicación del Plan de Acción del Segundo Decenio Internacional para la Eliminación del Colonialismo.

La finalidad de los seminarios es servir de ayuda para que el Comité Especial pueda recabar las opiniones de representantes de los territorios no autónomos, expertos, miembros de la sociedad civil y otros interesados en el proceso de descolonización, a fin de idear enfoques de política y medidas prácticas que puedan aplicarse en el proceso de descolonización de las Naciones Unidas.